

Prepara Libro

Ministro Evangélico Se Jubila Tras 41 Años

Por Alba Raquel Cabrera
El reverendo Miguel Limardo, de 65 años de edad y natural de Ponce, se retira oficialmente del ministerio después de haber pastoreado cuatro iglesias en Puerto Rico y el exterior por espacio de 41 años.

El motivo de la jubila-



Miguel Limardo

ción del ministro Limardo se debe a que tiene en proceso la producción de un libro sobre materia ilustrativa para ministros de habla hispana, que le está siendo solicitado por varias editoriales y numerosos ministros de Latinoamérica.

El libro consta de dos tomos y su autor espera que sea publicado durante el próximo año. Al terminar esta obra de literatura inspiracional, el escritor ministro evangélico se dedicará de lleno a escribir.

Otras de las obras litera-

rias del escritor ponceño son El Secreto de Dios, de la que ya está circulando la segunda edición; La Rosa y la Espina y Una Pequeña Nube, cuya presentación y dedicación se efectuó el pasado sábado en la tarde, en La librería La Reforma, en el Centro Evangélico en Río Piedras. Una Pequeña Nube, está dedicada por el autor a su esposa doña Justa Sánchez de Limardo y copias de la misma fueron autografiadas a los asistentes.

El reverendo Limardo escribió sus primeros artículos para la Revista de Lone Scout of América, y en los periódicos de su escuela cuando él estudiaba Escuela Superior.

Hizo su escuela pímica y secundaria en Ponce. Es graduado del Seminario Evangélico de Puerto Rico en el año 1924, posee una maestría en trabajo social y una licenciatura en filosofía y letras de la Universidad de Santo Domingo, donde prestó servicios misioneros por espacio de 14 años.

Como escritor, el ministro Limardo se preocupa por la claridad y sencillez, cualidades que se pueden apreciar en sus obras.

Al terminar sus labores oficialmente el pasado 30 de junio como pastor de la Iglesia Evangélica Unida de Puerto Rico, ubicada en la Calle Arzuaga 106 en Río Piedras, el pastor Limardo continuará colaborando en el púlpito y la labor general de la iglesia con el reverendo Juan Antonio Franco, quien le sustituye y quien fuera su ayudante antes de ser ordenado en la última colación de grados en el Seminario Evangélico de Puerto Rico.

Manifestó el escritor que siente gran placer al dejar su iglesia en manos del joven pastor Franco, porque le considera muy competente y dedicado, por lo que el ministro Limardo se propone darle toda su cooperación "para que su ministerio sea una bendición para el pueblo cristiano y un éxito en la salvación de más almas para Cristo".

A su regreso de España, donde irá en viaje de placer, el autor de Una Pequeña Nube se dedicará al ministerio de terminar su libro sobre materia ilustrativa para ministros de habla hispana con la cual espera haber contribuido a la literatura hispana con la cual se ha contribuido a la literatura inspiracional, ya que hasta este momento no se ha escrito en español nada que sirva de ayuda a los ministros jóvenes en sus labores ministeriales, según manifestó el autor de varias obras evangelísticas.

El reverendo Limardo, siente un gran anhelo por ayudar a los ministros jóvenes porque dice que son las guías de las futuras generaciones y que éstos deben de estar lo mejor preparados posible.

Este abnegado siervo de Dioses es padre de los profesionales: Miguel, técnico en gerencia, Noemí, es profesora, Esther enfermera; Efraín Contador Público Autorizado y Abner, ejerce la profesión de abogado. Tiene nueve nietos y reside en Río Piedras junto a su esposa doña Justa Sánchez de Limardo.